
グループわ 中央区会

令和４年5月版（11号）

グループわ情報

区会友愛活動だより

区会行事のお知らせ

あと

がき

コロナ制限無しのゴールデンウィークが始まった！その矢先に知床半島遊覧船の沈没事故が発生！多くの犠

牲者の中に我々と同じ様な年代の方が多く入っておられるようで悲しい‥。老後の楽しみでもある夫婦揃って

の北海道旅行だった筈なのに。 私も3年振りに九州へ帰省しようと予定していたが、気力が喪失。代わりに加

古川の日岡御陵へと行って来た‥。また皆さんと一緒に行ってみませんか‥。（筆者：島ノ江繁吉）

▸第１９回定期総会議案書の確認。（総会開催日：５月２８日）

・総会及び第2部交歓会の内容の確認をしました。尚、会員には資料が4月中には届いたかと思います。

・出席、欠席の回答及び弁当要否の連絡はインターネット及び同封の葉書でお願いします。

▸令和４年度グループわ運営委員（本部・部会・区会・KSC事務局）体制の確認。

・新体制の名簿は総会資料で確認をお願いします。区会長３名、部会長３名の新任者紹介がありました。

また、KSC学生支援リーダーには新しく鵜崎研一先生が就任させれました。

▸令和４年度グループわ会員入会状況。

・４月時点で総会員数は1,132人（昨年度1,225人）。中央区会は60人（昨年度65人）となっています。

▸令和４年度「学習支援・学校園ボランティア」の要請内容。

・今年度も神戸市教育委員会より学校園ボランティア等コーディネート業務を受託する事になりました。

・現在までに中央区会への支援要請は５校（こうべ小,宮本小,春日野小,上筒井小,港島学園）より特別

支援教育への協力要請が来ています。支援者を募集しています。協力頂ける方はご連絡ください。

★4月度グループわ運営委員会で報告された中から、当会に係わる情報など
を紹介します。今回は主に定期総会の内容などが提起されました。

☆今号では「4月度中央区会定例会｣で、主に話し合われた内容を報告し
ます。今回も前回同様に18名の方が出席されました。

☆加古川恋物語で
語られる景行天皇の皇后陵”日岡御陵”

☆次回の中央区会｢定例会｣の案内です。
令和４年も定例会を核にして、中央区会・会員同士の交流を深めましょう。

❤令和３年度の中央区会推進事業（地域交流・会員交流等）の経過と反省。
▸令和３年度の中央区会事業活動の結果資料について確認をする。

地域支援活動は学習支援・学校園ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ以外は新規要請もなく平穏な１年となった。また、会員交

流行事も、定例会・友愛だより発行以外の活動が出来ず、区会課題の会員交流機会増出に繋がらず。

令和４年度は新規に同好会等を創出し、会員交流の輪を拡げられるように進めて行きたい。

❤令和４年度の中央区会役員・世話役の改選について。
▸この６年間は役員の改選・増員ができず、今後の区会運営の継続が深刻になっている。令和４年度も昨

年同様に最少メンバーで区会運営を進めることになる。

区会長・会計担当・広報担当は現区会長（島ノ江繁吉）が兼務、会計監査は五島敬子さん（食20）、グラ

ウンドゴルフ世話役に久保正志さん（国14）に就いて頂くことになる。

❤区会運営の活性化についての意見交換や会員交流機会創出のためのアイデア抽出。
►中央区会内に、新規に同好会的なグループや交流行事を設ける方向で意見交換をする。

今までに情報が挙がった内容など含めて次回以降具体化を検討したい。 ①ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ・ﾊﾟﾀｰｺﾞﾙﾌ

②マジック ③ダーツ ④書道 ⑤街中散策 ⑥折り紙 ⑦昔遊び ⑧懐かしい唄の会‥‥等々。

❤中央区会・令和４年６月定例会＆総会のご案内
▸開催日時：令和４年６月１１日（土）午前10時30分～12時 ▸開催場所：こうべ市民福祉交流センター302号

〔主な議題〕 ・令和４年度中央区会総会議事審議。

・令和４年度学校園支援要請内容の紹介と支援協力のお願い（支援者募集）。

・中央区会運営活性化へ向けての同好会等発足に関する意見交換。 等々

☆新緑が目映い”大倉山公園”


